TRAUER UM FRAU MARIA STOSSIER

Am Samstag, den 27. Oktober 2012, musste der SB von seinem langjährigen Mitglied Frau Maria Stossier für immer Abschied nehmen.

Im Jahre 1959 wanderte Frau Stossier mit ihrem Mann und den drei Söhnen nach Amerika (New York) und kam 1986 mit Gatten wieder zurück. Die Söhne blieben in Amerika.

Im Jahre 1988 trat Frau Stossier dem SB Pörtschach bei und war somit 24 Jahre Mitglied unserer Gemeinschaft. So lange sie konnte, war sie mit ihrem Gatten bei vielen Veranstaltungen und Reisen des SB Pörtschach dabei. Für ihre aktive Mitgliedschaft wurde sie mit der silbernen Ehrennadel des Seniorenbundes ausgezeichnet.

Neben den aus Amerika angereisten Söhnen mit Familienmitgliedern begleiteten Frau Stossier zahlreiche Seniorinnen und Senioren auf ihrem letzten Weg.

Der Pörtschacher Seniorenbund wird Frau Maria Stossier stets ein ehrendes Angedenken bewahren.

Für den Seniorenbund Pörtschach
Hans Prüller
Ehrenobmann